
Ausschussvorsitzender, Ratsherr Dr. Dragic, weist darauf hin, dass die meisten Tagesordnungspunkte 

der Fachausschusssitzung eigenständige Tagesordnungspunkte der heutigen 

Samtgemeinderatssitzung sind. 

 

Danach wird die Niederschrift des Ausschusses, mit Ausnahme der Tagesordnungspunkte, die noch 

gesondert in dieser Sitzung behandelt werden, zustimmend zur Kenntnis genommen.  


